
 

 

 

ATA 009/2016 
 

No dia vinte e quatro do mês de maio, do ano de dois mil e 

dezesseis, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, 

reuniram-se os vereadores Ademar Pierezan, Leandro 

Caproski, Dilamar Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides 

Lazarotto, Dulce Bettu Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês 
de Fátima Pelegrini e Amarildo Francescon, representantes do 

Poder Legislativo Municipal, na nona sessão ordinária do ano 

legislativo de 2016. Verificado o número legal, o Vereador 

Ademar Pierezan, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a todos os 

presentes na Casa e à parceira Rádio Cidade, declarando desta 

forma, abertos os trabalhos da sessão legislativa. Em seguida, foi 

passada a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereador Dilamar F. Borges, para a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário da Câmara Eduardo 

Fernandes leu a Ata nº 008/2016 e colocada em discussão, a 

referida ata foi aprovada por unanimidade. Posteriormente, foi 

realizada a leitura da Pauta nº 009/2016 a ser seguida nesta 

sessão, pelo Vereador Dilamar. Após a leitura, a pauta foi votada 

e aprovada por unanimidade, com as seguintes proposições: 

Projetos com pedido de regime de urgência: Não tem. Matéria 

em segunda discussão: Projeto de Lei nº 017/2016  Autoriza a 

contratação de enfermeiro, para suprir necessidade temporária e 

dá outras providências. Projeto de Lei nº 018/2016  Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 1494/2014 de 03 de outubro de 

2014 e dá outras providências. Matéria  em  primeira  discussão: 

Projeto de Lei nº 019/2016  Autoriza a concessão de auxílio 

financeiro a entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. 



Indicações: Não tem. Demais  proposições: Não tem. Solicitada 

pelo Presidente da Câmara ao Vereador Dilamar, a leitura dos 

seguintes projetos em segunda discussão: Projeto de Decreto 

Legislativo nº 017/2016 e Projeto de Decreto Legislativo nº 

018/2016. Os projetos foram colocados em votação e aprovados 

por unanimidade. Na sequência dos trabalhos, foi lido e colocado 

em primeira discussão o Projeto de Lei nº 019/2016. O 

respectivo projeto foi baixado para estudo das comissões com 

emissão de parecer. Não havendo mais matéria em pauta, foi 

passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que o Presidente da 

Câmara deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. 

Com a palavra, o Vereador Leandro cumprimentou a todos os 

presentes e se pronunciou primeiramente sobre a escalada de 

desemprego no país de um modo em geral. Lembrou que durante 

seu comentário, houve descrédito por parte de alguns, quando o 

mesmo se referiu à cifra de 12 milhões de desempregados e cujas 

estimativas devem realmente ser alcançadas até o final deste ano 

de 2016. Citou o problema de algumas empresas do município 

que já se encontram com dificuldades financeiras afetadas pela 

crise econômica e solicitou empenho dos demais colegas 

vereadores para buscar recursos para o município no que se refere 

principalmente na instalação de novas empresas. Manifestou o seu 

profundo pesar pelo falecimento da senhora Italina Casagrande 

Bageston e os seus sinceros sentimentos às famílias enlutadas, 

encerrando o seu pronunciamento referindo-se à matéria 

veiculada no jornal Eco Regional referente ao dia do trabalhador, 

onde um vereador da Casa alegava que as homenagens não teriam 

sido bem aceitas por todos, embora este Vereador acreditasse que 

os trabalhadores sejam totalmente merecedores das mesmas. 

Concluiu, desculpando-se por não ter sido compreendido quando 

o mesmo criou tal decreto legislativo e que apesar de tudo, o 

respeito pelo colega contrário às homenagens jamais deixará de 

existir. O Vereador Ari Faccio agradeceu e convidou a todos para 

a grandiosa festa em homenagem à Santo Antônio na 



Comunidade de Cadorna no próximo 5 de junho de 2016. Com a 

palavra, a Vereadora Dulce cumprimentou a todos e 

complementou a fala do Vereador Leandro, que a homenagem aos 

trabalhadores é justa da forma como é feita, pelo fato de ser uma 

pessoa escolhida para representar à todos de uma forma 

simbólica, da mesma forma que é feita na homenagem do dia da 

mulher e que os dois projetos passaram pela Câmara sendo 

votados e aprovados por unanimidade. A Vereadora Lindonês, 

justificou a sua escolha em homenagear toda a sua família, pelo 

fato de não poder escolher apenas um nome em especial para 

representar a classe trabalhadora, sendo sua atitude entendida e 

aprovada por todos os presentes da Casa. O Vereador Ademar 

encerrou o espaço da Tribuna Livre convocando à todos para 

participarem da confecção dos tapetes em função do Dia de 

Corpus Christi a partir das oitos horas da manhã na Praça da 

Matriz. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, 

convocou a todos os seus colegas vereadores para a próxima 

sessão ordinária, a ser realizada no dia 09 de junho de 2016, 

quinta-feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas e, 

em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 

 

 

  Ademar Pierezan   Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


